

RALLYE VALIANT 2007

2 JUIN 2007

Balade nautique dans le Pertuis Rochelais

Sous le signe de la découverte et de la convivialité, la troisième édition du rallye VALIANT aura tenu ses promesses. Organisé par la société Brunswick Marine in France, (Mercury et Valiant), ce rallye motonautique rassemble chaque année les propriétaires de semi-rigides Valiant pour une balade autour des îles du pertuis Rochelais. 60 miles de navigation et de bonheur à la découverte de nouveaux mouillages et de coquets ports Charentais-Maritime ont fédéré familles, amis et collègues.



A la rencontre du Père Fouras



Venus des 4 coins de la France (Lorient, Deauville, Aurillac...) plus de vingt cinq équipages s'étaient donnés rendez-vous au Port de La Rochelle, fief de la société Brunswick Marine, pour naviguer de concert autour des îles d'Oléron, Aix et Ré.

Le départ, donné devant la plage des Minimes, a permis aux nombreux navigateurs de contourner le phare du bout du Monde, phare mythique qui a illustré l'un des romans de Jules Verne. Le ton est donné, la randonnée Valiant 2007 a pour thème la découverte des richesses de cette côte Charentaise.

Sans attendre, la flottille a fait route vers une autre particularité de la baie, le célèbre Fort Boyard pour une halte dégustation. Sagement, les Valiant ont ensuite navigué en concert en direction du Sud de l'île d'Oléron via les zones ostréicoles du Pertuis de Maumusson. La petite plage sauvage de Gatseau, l'une des plus belles d'Oléron, a accueilli le temps d'une dégustation d'huîtres du pays Marennes-Oléron, les 150 participants de cette randonnée atypique. Difficile d'abandonner cet endroit magique, accessible uniquement par bateau, où l'on s'image facilement au bout du monde.

D'énigmes en rébus, les concurrents ont accosté dans le magnifique port fortifié d'Aix et visiter les ruelles et les remarquables sites naturels classés de cette île très préservée.

A la Découverte d'une île



Port d'Aix

Un cru de haut niveau



L'équipe féminine du GRAND PAVOIS remporte le prix du meilleur « Débrouillard ».

Après quelques miles et un passage obligé sous le pont de Ré, les navigateurs ont débarqué dans le paisible port de La Flotte. Une balade dans le labyrinthe des petites maisons rhétoises et la visite des halles du vieux marché, ont fini de conquérir petits et grands. La balade nautique s'est achevée dans le magnifique vieux port de La Rochelle. Les participants ont pu apprécier le charme de la vieille horloge, les 2 tours médiévales, le cour des Dames et la célèbre tour St Nicolas. Cette 3^{ème} édition s'est clôturée par une soirée festive pigmentait par un défilé de chapeaux et des chorales improvisées.

En tout cas, Chapeaux à toute l'équipe Brunswick Marine pour cette journée nautique exceptionnelle !

Méli - Méla de photos - Rallye VALIANT 2007

